

## **Volkswagen de México es reconocida por su innovación en cualificación del personal**

***Volkswagen de México fue reconocida como la mejor planta del Grupo Volkswagen, fuera de Alemania, al obtener tres premios a programas de cualificación de su plantilla y transferencia del conocimiento***

**Puebla Pue, 21 de junio de 2016**

Volkswagen de México fue reconocida como la mejor planta del Grupo Volkswagen, fuera de Alemania, al obtener tres premios a programas de cualificación de su plantilla y transferencia del conocimiento, en el marco del “Education Award 2016”, que evaluó 103 distintas iniciativas de 10 marcas del Grupo.

Dicha entrega de reconocimientos se llevó a cabo durante la reunión de directivos de Recursos Humanos y líderes sindicales del Grupo Volkswagen, encabezada por Matthias Müller, presidente de Volkswagen AG, el Doctor Karlheinz Blessing, miembro del Consejo Ejecutivo para las áreas de Recursos Humanos y Organización y Bernd Osterloh, secretario general de la representación sindical. Por parte de Volkswagen de México, asistió un grupo de directivos, encabezados por el señor Salvador Garrido, vicepresidente ejecutivo de Recursos Humanos.

Con la integración de herramientas digitales al entrenamiento de su personal, a través del programa “Mundial del conocimiento”, Volkswagen de México obtuvo el reconocimiento a la segunda mejor iniciativa en conceptos innovadores de cualificación dentro del Grupo Volkswagen.

En la categoría de transferencia del conocimiento entre plantas del Grupo, el programa “Olimpiadas de la Calidad en la Producción”, que tiene como objetivo motivar al personal a través de competencias entre equipos de trabajo para alcanzar las metas de calidad por medio del trabajo colaborativo, obtuvo la tercera posición por una réplica exitosa en factorías europeas de la marca Volkswagen. Este nuevo reconocimiento se suma a otros premios cosechados en sus cuatro años de vigencia, como el Premio Nacional del Trabajo, otorgado por el Gobierno de la República en 2013.

Volkswagen de México fue reconocida también por la reciente integración de todos sus procesos de cualificación y desarrollo del personal en una sola unidad denominada “Volkswagen Group Academy México”, a través de la cual también se ofrecen recursos de aprendizaje a empresas del sector automotriz interesadas en desarrollar a su capital humano.

oOo